Hola a todos, me han pedido que pronuncie unas palabras en nombre de todos los homenajeados aquí presentes, espero que sean acertadas...

Años 74, 89... Con el 1900 delante claro, estamos casi sin guerer en 2015!

Antes nos referíamos al año con dos cifras...

En el 74' se cumplieron 50 años de metro en Barcelona, el metro llegó a la Zona Universitaria y al Guinardó. En Bus, se estrenaba el primer carril Bus, en la Diagonal y "Pegaso" nos seguía nutriendo de modelos de autobuses, cada vez más modernos.

En el 89', nos sabíamos olímpicos, la ciudad estaba de obras perpetuas, empezábamos a tener convoyes nuevos en metro y "Pegaso" empezaba a no estar sola en la flota como marca.

Todos hemos tenido un primer día de trabajo, y esperemos sinceramente que lo puedan "sufrir" nuestros hijos. La ilusión era manifiesta, me atrevo a decir que, aparte de los que hacemos los 25 años, también en los que celebran 40. Después, día a día, fuimos creciendo laboralmente. Echando los dientes, profesionalmente hablando, en esta empresa.

Hemos visto gobiernos, reyes, olimpiadas, acontecimientos, obras, más obras, fiestas, desastres...

Y seguimos aquí, con esta "nuestra" empresa y nuestra ciudad: Barcelona. Trabajando para y por ella. Bueno, estamos los que estamos, por eso quiero tener un recuerdo para los compañeros/compañeras que no se encuentran aquí. Los que por una u otra razón nos dejaron y los que, desgraciadamente, no están en vida con nosotros. A estos últimos, un sentido recuerdo. Especialmente los que somos hijos o familiares de empleados.

También a los eternos olvidados. Nuestras/os parejas, hijos, padres, compañeros/as, que "sufren" nuestros horarios, nuestros jornales, nuestras, por qué no decirlo, "neuras"!

A ellos también este reconocimiento.

Sé que seguiremos "moviendo Barcelona", porque, por encima de cualquier color, una vez llegados hasta aquí, todos los presentes, siempre formaremos parte, en mi humilde opinión, de TMB.

Muchas gracias a todos.